

Réunion de Baie des mulets, chez Monsieur MELIDOR

Le 09 décembre 2007

Au fil des réunions de quartiers, nous, membres de Générations Actives, sommes persuadés de la conviction commune qui anime les vauclinois pour le changement !

C'est donc à Baie des Mulets, ancien fief de l'actuel maire (selon les sources du magazine Antilla de 1989), que nous avons continué à partager avec les habitants de ce quartier de 2000 habitants, notre vision et notre engagement pour le Vauclin.

Sans oublier d'honorer notre championne du monde vétéran 2007 : Nadine CASTER, originaire de Baie des Mulets.

Le débat a comme par habitude été ouvert par notre Président Dominique DESTIN.

Tout au long de cette réunion, les différents intervenants ont réagi sur les manques et dysfonctionnements que connaissent ce quartier.

Clotaire CARPIN, nerf moteur du monde rural et agriculteur de renom au Vauclin, a déploré le manque d'infrastructures (chambre froide, port de pêche communal, cabanes de pêcheur), éléments des plus importants pour les nombreux marins pêcheurs de ce quartier.

Aude GOUSSARD, a de nouveau fait part du triste constat qui se dresse devant le peuple vauclinois, en parlant du chômage, des jeunes diplômés jugés tels des délinquants inactifs par l'édile actuelle, du manque manifeste de maisons de quartiers pour animer la vie des vauclinois. Mais aussi, un bref état des lieux, en n'hésitant pas à critiquer le manque de communication entre l'équipe municipale en place et les propriétaires concernant l'entrée de Baie des Mulets qui est des plus difficiles depuis trop longtemps.



Thierry MONTANUS, a également donné son point de vue sur « une politique novatrice, où l'intérêt collectif doit l'emporter sur les intérêts individuels ». A travers une histoire racontée par un de ses professeurs du temps de sa scolarité, il a démontré que « la vérité n'est pas l'apanage d'un seul homme. En réalité, la vérité dépend de l'angle selon lequel on observe, on analyse. La vérité est l'intersection de plusieurs regards. C'est le sens même de la réflexion de Générations Actives, je vous invite à partager cette expérience ».

George TROUDART, alias « Chacha », est intervenu de façon très claire sur un sujet qui fait l'unanimité au Vauclin, à savoir : L'UNION.

C'est dans un discours des plus explicite que Chacha a su captiver l'attention des invités afin de mieux faire comprendre la raison pour laquelle Générations Actives a décidé de faire cavalier seul dans la bataille des municipales de 2008. « L'union n'est possible qu'autour de valeurs partagées. Elle ne se résume pas en un accolage de gens pour la circonstance. Il ne s'agit pas de suivre ou d'être suivi, mais d'intégrer une dynamique collective et unitaire réelle. Les discussions ne sont jamais allées dans ce sens ». Les réponses tant attendues ont été apportées, et c'est dans un climat de respect envers les autres groupes d'opposition, que Chacha a encouragé les convives à voter Fernand ODONNAT et Générations Actives.

Un participant, Monsieur Joseph CHRISTIAN, a pris la parole afin d'apporter sa façon de voir Baie des Mulets, mais aussi et surtout, l'ensemble des quartiers du VAUCLIN. C'est en qualité d'ancien militant de l'UDV qu'il a dénoncé la trahison et l'incapacité de l'équipe municipale actuelle à faire évoluer notre commune. Etant déçu du devenir vauclinois avec l'UDV, Christian JOSEPH, nous a confirmé de façon ironique que l'acharnement qu'il avait jadis, pour le maire actuel, il le reconduira cette fois-ci pour Fernand ODONNAT et Générations Actives.

Et enfin le candidat Fernand ODONNAT, a présenté les dysfonctionnements et difficultés que connaissent et subissent tous les jours, les quelques 1000 à 2000 habitants de ce quartier et les éventuelles solutions à appliquer, si Générations Actives arrivait à la tête de l'édilité.

Assainissement, éducation, état des routes, port de pêche communal, réseaux pour tous les habitants, transport inter quartier... autant de structures qui depuis trop longtemps n'effleurent pas l'esprit de l'équipe municipale UDV, au détriment des citoyens et citoyennes. Fortement encouragé par les convives, c'est dans la joie, qu'il a pu finir son intervention.

Cette rencontre s'est terminée par les questions diverses dans la salle où les membres de Générations Actives ont senti le réel espoir que les vauclinois fondent en nous.

A travers les discussions qui se sont poursuivies après la réunion, un constat unanime qui se renforce... Le Vauclin mérite le changement.